

# Ohne die Wahrheit geht nichts

kreuz.net – 12.10.07.Vatikan.

Papst Benedikt XVI. empfing gestern Donnerstag den neuen koreanischen Botschafter beim Heiligen Stuhl, Francis Kim Ji-Young. Dabei erinnerte der Papst an die **koreanischen Märtyrer**:

*„Ihr Opfer erinnert uns, daß kein Preis zu hoch ist, um in der Treue zur Wahrheit standzuhalten.“*

In der Welt werde die Wahrheit in Frage gestellt oder sogar geleugnet – bedauerte Benedikt XVI. **Doch die objektive Wahrheit sei die einzige Basis für den sozialen Zusammenhalt.**

Die Wahrheit **hänge nicht vom Konsens ab, sondern gehe ihm voraus und ermögliche ihn.**